



Eric Blackburn <eric.blackburn.montreal.ca@gmail.com>

Re: Le 2 février : vaccination des élèves à [REDACTED] - démarche et informations

1 message

Heryck Blackburn [REDACTED]@gmail.com>
Cci : eric.blackburn.montreal.ca@gmail.com

25 janvier 2022 à 13:06

À toutes les directions,

Bonjour,

Libre à vous de bien vouloir partager ou de transférer cette lettre suivant votre hiérarchie décisionnelle jusqu'à ce que le bureau en chef la reçoive, les syndicats, les conseils de parents.

Maintenant, si ce qui va suivre dérange, ce n'est pas normal. Ce n'est pas normal de ne plus avoir le sens du discernement. Ce n'est pas normal d'avoir peur d'une question ? Est-ce que les extraterrestres existent ? Ben là, voyons, tu es un complot-universaliste ! J'ai l'impression d'être revenu à la petite école, mais qu'est-ce que le poids d'un quolibet devant l'intelligence de l'esprit.

Dans les années 90s, au début de ma formation scientifique, il était impossible que la vie puisse exister ailleurs dans l'univers; la Terre était une oasis dans le désert suivant le modèle probabiliste d'un mathématicien connu dont j'ai oublié le nom. En moins de 20 ans, ce dogme a été démolé dans sa forme, particulièrement après avoir découvert au fond des océans, dans des conditions thermales infernales, que la vie y avait fait son chemin. Il devenait alors acceptable d'écouter ceux qui postulaient que la vie puisse s'être développée d'abord dans l'espace avant d'apparaître sur Terre. Et durant ce temps, le cinéma hollywoodien nous préparait collectivement à ces possibilités en faisant éclater l'imaginaire de l'univers inconnu.

Peut-être est-il maintenant temps de cesser de croire les gens qui n'offrent que la peur et les demies vérités en guise de justification sur la base de prétentions politiques ineptes et discriminatoires pour nous manipuler tous, car pierre par pierre les voiles de ce que nous vivons en ce moment seront levés de par la marche intelligente d'une volonté qui ne pourra être arrêtée.

Et cette volonté s'est manifestée dès le départ de cette crise à travers l'amour et l'esprit intelligent de tous ces gens qui, peu importe leurs choix en cours de route, à partir du moment où ils ont compris l'absurdité de ce que nous vivons et le modèle d'abus qui se cache derrière, ont fait ce qu'il faut pour que cela cesse dans leur vie, dire non ça suffit. Le convoi de la liberté des camionneurs que nous sommes : l'origine de notre pensée.

Il faut se rappeler qu'habituellement, ceux qui commettent une tricherie, un délit, un crime, ils ne veulent pas de témoins. Mais en sciences physiques, c'est la « sainte crise » de base d'avoir minimalement un groupe témoin. On est content d'avoir des témoins, c'est comme quand on va se marier; on ne cherche pas à les éliminer pour en fausser l'expérience...

Particulièrement quand le groupe témoin a le courage d'être la mesure du risque de l'expérience, risque qu'il ne peut représenter techniquement pour l'autre groupe, groupe sensé être protégé de ce même risque de par l'hypothèse de l'expérience à l'étude. Comment mesure-t-on que nous sommes protégés ? Vous avez fait une prise de sang ? Comment le savons-nous réellement ? C'est donc spéculatif, incertain. Nous sommes dans la spéculation de votre santé et de vos droits, espérons qu'elle n'est pas boursière.

Voici ce que le PDG de Pfizer ^[1] a dit : « Les deux doses de l'injection offrent une protection très limitée, voire inexistante. Les trois doses avec un rappel offrent une protection raisonnable contre l'hospitalisation et les décès... moins de protection contre l'infection. » Ce qui est une définition certaine de l'efficacité de 95 % prétendue pour les deux premières doses et est de nature à justifier que les enfants se fasse injecter. Un train roule à 30 km/h parce que je souffle dessus. Est-ce bien une implication logique ? Effectivement, tu as soufflé dessus et le train roule bien à 30 km/h, c'est donc vrai.

Le mensonge ne se révèle pas dans le débat illusoire de la vérité de nos choix mais dans le fait de savoir jusqu'à quel point ces choix ont été dominés initialement par la manipulation de notre pensée ? Cette question est fondamentale, en identifiant objectivement l'origine de votre pensée vous devenez alors un résistant en raison de cette prise de conscience.

Ce sont les gens qui ont peur et qui sont insécures qui veulent suivre ou imposer. Ceux qui sont confiants n'imposent pas et ne suivent pas car ils sont certains qu'ils ne veulent pas se faire imposer et c'est pour ça qu'ils ne veulent pas suivre, ils veulent choisir sur la base de leur discernement.

Et c'est de cette façon que s'impose naturellement leur autorité, en résistant à ceux qui imposent ou qui se font imposer. Dans les films, c'est habituellement ce qui fait vibrer le public, cette reconnaissance que l'on donne à la résistance de ceux qui luttent contre un pouvoir qui abuse, c'est un classique... dans les films. Mais qu'est-ce que l'abus ? L'abus, c'est la tromperie de l'autre et de soi-même rendant nos émotions, nos pensées et nos actions dépendantes de cette tromperie.

Suis-je un expert ? Quelle importance, j'ai certainement quelques diplômes et expériences pertinentes à faire valoir. Avez-vous appelé le service de l'environnement de la ville de Montréal pour qu'il vienne échantillonner soir et matin pendant une semaine afin de voir s'il est en mesure de détecter des traces virales vivantes en densité suffisante pour être cultivées et avoir des données sur le risque aéroporté dans l'environnement immédiat, malgré le risque faible déjà observable ?

Sans oublier de faire le séquençage génétique pour déterminer la nature réelle des souches circulantes ? Bref, avons-nous vérifié jusqu'à quel point le contaminant était présent dans l'air, sous quelle forme et quelle en serait la concentration minimale nécessaire avec l'incertitude associée pour créer une contamination ?

Par le fait même, ce service pourra vous entretenir sur la bioaccumulation possible d'un contaminant dans l'environnement, c'est-à-dire le fait de son introduction répétée suivant plusieurs doses. Il pourra vous confirmer qu'il est dépendant lui aussi de certaines compagnies pour ce qui est de leurs appareils de mesure et vous expliciter qui en sont les fournisseurs. Même principe d'enquête, même problème répétitif et stérile.

Non, si je suis un expert c'est parce que je sais que je n'ai pas besoin de croire ni d'imposer à qui que ce soit ma décision intelligente; que je reconnais ce potentiel en chacun de nous et que je le supporte non pas sur l'émotivité ou la peur mais sur une analyse personnelle et intelligente de données officielles qui n'est pas une prétention de vérité mais une expression de la quête de mon savoir.

Ce qui est ressorti de cette analyse en pièce jointe est le simple abus classique du monde dans lequel on vit. Une crise psychologique bien planifiée reposant sur un discours pseudo-scientifique transformant une maladie très peu risquée, c'est-à-dire n'affectant comme d'habitude que les personnes âgées fragilisées ou ayant des facteurs les prédisposants et pour laquelle des traitements peu coûteux se sont rapidement manifestés, en maladie catastrophique non traitable.

Le tout afin de permettre l'établissement d'un état d'urgence et de favoriser la mise en place d'un traitement expérimental inconnu qui, autant dans les mesures politiques et le discours social pour le promouvoir, autant dans ses effets physiques à court et à long termes, a cette fois affecté toutes les tranches de la population à tous les niveaux de leur vie psychologique et sociale, endettant gravement les peuples pour le bénéfice de sociétés d'individus suivant un modèle typique de dépendance à la consommation d'une drogue affectant peu à peu la santé et immunosupprimant la volonté pour rapprocher de plus en plus l'individu du monde de la mort plutôt que de le laisser évoluer vers le monde de la vie.

L'axiome de départ est donc remis en doute, il n'y a pas de catastrophe observable en terme de mortalité en 2020, la surmortalité prétendue est faible ou inexistante sauf celle liée à ce qui s'est passé en CHSLD, les enfants sont aucunement affectés par la maladie et il faut chercher le pourquoi de la 2^e, 3^e et 4^e vagues dans les chiffres en terme de mortalité ou d'hospitalisations graves et regarder plutôt dans la direction du problème associé à la qualité des tests utilisés et son biais de mesure possible en lien avec le matériel génétique déjà présent dans le corps suite à une infection passée ou suite aux injections qui doivent faire produire un matériel génétique équivalent.

Ce qui questionne d'ailleurs la pertinence de la distribution des tests antigéniques dans les écoles au moment même du début des injections expérimentales, alors que le fabricant lui-même met en garde contre l'usage domestique et le fait qu'il n'a pas évalué l'impact des variants, des injections ou de l'absence de symptômes. Lisez simplement la nomenclature. Et pourtant, le gouvernement en a fait la promotion avec les coûts associés.

Même scénario que pour les masques ou encore, pour certains médicaments très dispendieux comme le Remdesivir qui s'est avéré inefficace et toxique, ce qui semble-t-il était connu à partir d'essais précédents effectués pour le traitement de la maladie d'Ébola. Mais rien pour l'Ivermectine, l'hydroxychloroquine et autres vieilles molécules « cheap ». Pourquoi ? Parce que systématiquement tous les spécialistes qui les recommandent n'ont pas de conflits d'intérêts dans la production de ces molécules et sont devenus des fous, c'est ça ? En voulez-vous une liste de ces personnages qui ont la folie de défier l'autorité et de s'exposer à l'opprobre populaire manipulée ? Faites vos recherches. Qui a intérêt à faire ça d'après vous ? Tout simplement quelqu'un qui vend autre chose et qui contrôle le micro.

Mais au final, toute cette analyse n'était qu'un support rigoureux pour expliquer l'origine de ma pensée auprès de mon entourage. Mais disons qu'à partir du moment où l'on tolère la perte de droits, que les médias encouragent la discrimination et les discours haineux pour le justifier et qu'à la télévision, on se cache derrière des enfants pour éviter les conséquences pour soi de l'incitation au viol collectif d'un groupe d'individus sur la base d'une science inexacte; et bien, difficile de demander meilleure preuve de cette absence grave de discernement collectif. Seuls les aveugles, les sourds ou bien les orgueilleux ne voudront le reconnaître et vont le tolérer.

Car peu importe les raisons imaginaires ou réelles que l'on inventera pour le justifier moralement, socialement ou légalement, forcer quelqu'un contre son gré à faire quelque chose qui puisse lui porter atteinte parce qu'il se revendique le contre-exemple de la volonté de l'autre d'imposer sa vérité, c'est un viol. Or plus les gens utilisent le viol pour faire fonctionner leurs sociétés, de moins en moins intelligents sont les gens de ces sociétés.

Mais lorsqu'un viol est su, il doit cesser, il faut que ça s'arrête, sinon c'est le conflit, c'est une loi universelle. Et on nous pousse vers ce conflit car il nourrit ces puissances qui dominent les peuples. C'est donc le peuple, qui devra faire résonner les cloches de son intelligence encore une fois pour sa propre libération, mais cette fois, les puissances de l'HOMME vont l'aider dans sa conquête.

Non, si je suis un expert c'est qu'après tout ce temps de variants, mon immunité naturelle est devenue grande tout comme celle de millions de gens. Il me fallait donc la transmettre à mes enfants et les instruire de ses principes afin de les aider dans leur future évolution qui, manifestement, déstabilisera les fondements collectifs d'une société qui se refuse encore à l'humilité de dépasser l'orgueil de ses vérités pour le profit de ceux qui savent les exploiter dans le plus grand secret du mensonge.

Cordialement

L'HOMME QUI N'ÉTAIT RIEN

<https://ericblackburn1.wixsite.com/revolution>

[1] <https://www.lelibrepenseur.org/pfizer-albert-bourla-avoue-que-son-vaccin-ne-sert-a-rien/>

Le lun. 24 janv. 2022 à 11:57, [REDACTED] <[REDACTED]@csmb.qc.ca> a écrit :

Bonjour chers parents,

Vous recevez aujourd'hui les informations concernant la vaccination qui se déroulera **le mercredi 2 février prochain** à l'école. Veillez, dans un premier temps, bien lire la lettre en pièce jointe. Les informations qui y sont inscrites répondront à plusieurs de vos questions.

Pour les enfants concernés par la vaccination à l'école de 5 à 11 ans (1^{re} ou 2^e dose) :

- Le formulaire papier à remplir et à signer sera quant à lui envoyé aujourd'hui. Vous le trouverez dans le sac d'école de votre enfant.
- Compte tenu du cours délai imparti pour l'organisation logistique de cette opération et considérant le fait que ce vendredi est une journée pédagogique, nous vous demandons, pour les parents qui décideront de faire vacciner leur enfant à l'école pendant les heures de classe de retourner à l'école le formulaire rempli et signé **-n'oubliez pas l'encadré en haut à la droite du formulaire qui est un peu plus pâle-**, au plus tard ce jeudi 27 janvier 2022.

En terminant, n'hésitez pas, chers parents, à communiquer avec moi pour tout questionnement en lien avec le présent courriel.

Merci de votre collaboration habituelle.

Bonne fin de journée!

[REDACTED]
Directeur | École [REDACTED]
Centre de services scolaire Marguerite-Bourgeoys

[REDACTED], p. 2111

www.csmb.qc.ca/ [REDACTED]



**Centre
de services scolaire
Marguerite-Bourgeoys**
Québec 

 **L'analyse des chiffres.pdf**
1447K